
＜高津地区＞

意見 回答 担当
委員会

1
＜サードプレイスについて＞
　サードプレイス事業とは。

　家庭や学校でもない居場所であり、同年代と知り合う機会の創出など、
若者が定住し働き続けるために必要な居場所づくりなどを行うものであ
る。

福祉環境

2
＜サードプレイスについて＞
　サードプレイスについて、行政が具体的な仕組みを真剣に考えていただ
きたい。

　市ばかりが責任を負うものではないが、民間に任せきりでは上手くいか
ない。連携が大切だと認識している。 福祉環境

3

＜部活動の地域移行について＞
　部活動の地域移行について、他の団体等に一方的に押し付けるのではな
く、保護者にも見守りなどの責任を持ってもらうことが必要ではないか。

　市の方針としてもまだ示せていない。保護者の責任の事は委員会で議論
していく。

総務文教

4
＜少子化問題について＞
　少子化は全国的に問題だが、益田市ではどうか。

　育てやすい環境を整えるのが少子化対策につながると思いう。色々な取
組の切り口があると思う。 福祉環境

5
＜インフラ整備について＞
　山陰道の開通にあわせ、取り組みを進めるべきと思う。インフラ整備を
していくことが必要。

　インフラが整っていない事で観光、企業誘致、日本遺産などあらゆるも
のに影響がある。順序立てて取り組む必要がある。 経済建設

6
＜議会報告会について＞
　誰に向けた議会報告会なのか。

　地域住民全般が対象である。若者、女性の参加が少ないのは承知してい
る。日程については公民館と相談して決めている。 広聴広報

7
＜議会報告会について＞
　報告会はどのように生かされるのか。

　議会、委員会等で協議していく。
広聴広報

8
＜議会報告会について＞
　日程や時間帯を公民館と決めるのでなくその他の市民にも聞いてほし
い。

　広聴広報委員会で検討する。
広聴広報

9

＜地籍調査について＞
　地籍調査はどうなっている、またロ番地についてはどうか。

　県下でも遅れているが、山陰道の該当地域で進められている。ロ番地に
ついて話が出たことはないが、執行部に確認する。【執行部回答：地籍調
査課】
　公共用地事業に要する地区を優先して進めている。ロ番については明確
な完了予定等お答えできない。

経済建設

10
＜空き家バンクについて＞
　空き家バンクの件で、放置された空き家に猫が住み着き困る、対策は。

　個人の家の管理までは介入しにくい状況である。また、危険な空き家に
ついては執行部にも確認してもらう。
【執行部通知:連携のまちづくり推進課】

総務文教

11
＜公共交通の利用者対策について＞
　持石海岸線のバス停で待つ児童の暑さ寒さ対策について。

　暑さ寒さをしのげないところが多い。執行部に伝える。
【執行部通知：連携のまちづくり推進課】 総務文教
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12
＜開パイの未収金について＞
　2019年に開パイの未払金回収の事があった。1億円近い税金を市民が
払ったことになるが、おかしいと思う。

　市長以下の減給も行った。議会のチェックも十分でなかった。今後再発
防止に努めていく。 経済建設

13
＜旧統一教会の調査について＞
　旧統一教会の調査は市議会では行わないのか。それぞれどう思うか。

　調査はしていない。議員の個人的な質問に答える場ではないので控えさ
せて頂きたい。 議会運営

14
＜高津地区の歴史の取組について＞
　歴史について、益田地区に比べて高津地区の取り組みは弱いのではない
か

　確かに少ない気がする。委員会で高津地区の取り組みについても取り上
げようと思う。 総務文教

15

＜老朽化した建築物について＞
　持石海岸は素晴らしいと思うが、廃業し老朽化したホテルはどうにかな
らないか。（出来ないのは分かっているが、努力してほしい）

　議員全員、大きな問題であると認識している。

総務文教

16
＜観光地へのトイレ設置について＞
　柿本人麿神社駐車場にトイレがない。

　トイレがない観光地は市内にたくさんある。全体の課題として捉えてい
る。 経済建設

17
＜観光地へのトイレ設置について＞
　必要なものは必要である。あれはダメこれはダメにしないでほしい。

　優先順位をつけ精査し、実施するという方向で議論をしていく。
経済建設

18
＜教員の多忙化について＞
　学校が忙しいのは、文科省の責任ではないか。因果関係を調べるべき。

　教員の多忙化の原因の根本については、おっしゃるとおりではないかと
思う。 総務文教


